



Comunicado No. 25
14 de abril, 2016

Minfin participa en reunión anual del FMI y del BM

El Ministro de Finanzas Públicas, Julio Héctor Estrada, participa en la reunión anual de Primavera del FMI y BM, que se realiza la semana del 13 al 17 de abril, en el Estado de Washington, en donde se desarrollarán reuniones con altos funcionarios de dichos entes multilaterales, con el objetivo de discutir temas de centrados en la economía mundial, el desarrollo internacional y los mercados financieros mundiales.

Se tiene en agenda un acercamiento con la Oficina de Asistencia Técnica del Tesoro de los Estados Unidos y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en seguimiento a la gestión de préstamos que vendrían a beneficiar al país en materia de inversión, el apoyo en casos de salud y nutrición y para la reestructuración de la Superintendencia de Administración Tributaria –SAT–.

Durante su visita al país del norte, el titular de la cartera de tesoro, tendrá reuniones con varios actores del Banco Mundial - BM – en donde se abordará el tema de las gestiones de los préstamos que actualmente se tiene con el BM, establecido desde el mes de febrero.

Se tiene contemplado una reunión con el equipo técnico del Banco Mundial que está haciendo la matriz de condicionamientos de préstamos, en donde se evaluará la propuesta, para posteriormente establecer el cronograma de implementación y tener una fecha para que este préstamo llegue al directorio de la SAT en el tiempo establecido en los meses de julio, agosto y septiembre.

También se tiene contemplado acercamientos con la Corporación Financiera Internacional –IFC– (por sus siglas en inglés), del BM, con quienes se conversará sobre los proyectos de inversión que ya tienen con Guatemala, con el fin de utilizarlos en proyectos para las alianzas público-privadas, que coadyuvan al desarrollo de infraestructura económica y la prestación de servicios a la sociedad, fortaleciendo la economía y mejora en la calidad de vida de la población.

El Ministro Estrada, participa en esta reunión como representante de Guatemala, en seguimiento a temas de financiamiento multilateral con los organismos financieros internacionales, en espera de resultados positivos que beneficien al país.